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候选人情况介绍 

本人宗勇 1984 年毕业于南京林业学院林机系运用与修理专业(四年制

本科)。1992 年元月经佛山市机电工程技术中级职务评审委员会评审通

过，获得机械设备工程师职务任职资格。多年来，我一直从事企业的技术

开发、机械设备改造、施工工程项目及技术管理工作。作为一个工程技术

人员，本着忠于职守、勇于开拓、积极向上的良好职业道德和作风，多次

主持完成了多项大型安装和施工工程项目，在新产品开发和新技术引进消

化吸收方面，多次主持完成了多项技术改造和引进消化工程项目，为企业

的技术和企业的发展以及产品质量的提高作出了重要的贡献。 

上世纪 80 年代末 90 年代初期，中密度纤维板作为一种新兴的产业，

在我国，特别是在广东地区得到了迅猛的发展，顺德糖厂在此期间从西德

辛普康公司全套引进了年产 3 万 m
3
以蔗渣为原料的中密度纤维板厂。作

为主要机械技术人员，我参加了项目筹建和安装的全过程，并负责配套项

目制胶车间非标设备的设计。担任主生产线买方施工员，负责主生产线的

协调和施工现场指导工作。在筹建期间，我作为买方机械工程师参加了西

德、土耳其中密度纤维板制造的培训。通过培训和近十个月与国外（德

国）专家一齐安装学习，国外专家的教导和影响，使得我对中密度生产技

术的提高起到了重要的作用。 

随着珠江三角洲地区的经济发展，珠江三角洲地区的蔗农逐步将自己

的蔗田转为建工厂、养鱼，这样，珠江三角洲地区的甘蔗产量逐年大幅下

降，这样就给以蔗渣为原料的中密度纤维板造成严重的原料短缺问题，为

了解决这一企业生死存亡的问题。我带领有关技术人员和工人对原有的进

口设备的进料螺旋（木塞螺旋）及磨盘进行改进，在不到半年的时间，就

将原来以蔗渣为原料的中密度生产线改为以木材为原料的中密度生产线，

不仅如此，还使木塞螺旋长期进口，改为完全国产化，就此一项，就为企
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业每年节省近 20 万美元的外汇。 

中密度纤维板的设备，是全套从西德引进的设备，在运行过程中，大

量的易损件需要从国外进口，需要耗费大量的外汇。92 年至 98 年期间，

我作为生产部主管技术的副经理，带领有关技术人员，对原有的进口设备

备件进行分析研究，逐步将大部分的进口备件进行了国产化，为企业节约

了大量的外汇资金，并保证了生产的正常进行。为提高企业的经济效益作

出了突出贡献 。 

由于本人的工作业绩突出，总公司在 1998 年底任命我为全能金属结

构厂有限公司副总经理，全能公司是顺糖下属的企业之一，主要从事于大

型金属结构、机加工、铁器加工制作等。                                    

1998 年--2000 年期间，企业一度陷入困境，逼迫企业必须开拓更大

的市场，全能公司第一次在香港地区进行工程承包，由本人负责执笔代表

公司进行投标，靠自己及企业的实力，中得香港地铁工程项目香港地铁

602（调景岭）铁器工程项目，工程总价约 2000 万元，由于工程项目的内

容包含着设计、制作、安装，加上施工地点又在香港，这样，就加大了施

工的难度。鉴于派住香港的人员的限制，企业只能派 1～2 人到香港现场

进行工作，我作为项目的负责人，被派驻香港，具体负责现场香港施工队

的施工和工程设计，以及整个项目的运作。经过近一年的努力，圆满完成

了所有 602 的工程项目。并得到了地铁公司的一致认可，和香港合作公司

的赞同。此项工程顺利完成，为企业在香港的业务打下基础，使企业的发

展得到了保证，为企业今后的发展开辟了新的道路。此后，我还为公司中

得香港数码港工程（工程总价约 1000 万元），中文大学拦河工程（工程

总价约 500 万元），并和 602 工程一样，作为项目负责人顺利完成了这样

项目。为企业的发展作出了贡献。 

2001-2004 年期间，为了使企业有更广泛的发展空间，作为企业主管

技术的负责人有责任为企业开发新的项目，在此期间我带领有关技术人员
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开发了顺升纸厂压滤筛的制作项目，车载升降机设计、制造项目，轻型钢

结构厂的建设项目。并独立完成了阳山中密度厂的钢结构厂房的设计，［

 包括主厂房（建筑面积 3500 ㎡）、砂光线厂房（3300 ㎡）、成品仓库

厂房（建筑面积 3300 ㎡）。机修车间厂房（500 ㎡）］。新项目的开发和

新产品的推出，为企业带来了大的经济效益，也为企业开辟了发展空间，

企业从原来的单一工程建造企业转变为具有自己产品的多元化企业。为企

业更进一步发展奠定了坚实的基础基础。 

中密度纤维板企业属基础原料工业，建厂达到经济规模是基础工业的

内在要求。生产规模的大型化和集团化是发达国家一些企业所走的成功之

路，也中密度纤维板企业发展成功的重要因素之一。据以上原因，顺糖集

团公司 2004 年期间，决定在广东清远阳山县筹建一座年产 15 万 m
3
的中纤

板企业，预计投资 1.2 亿元人民币（实际投资 1.4 亿元人民币）。考虑到

我有较丰富的中密度生产和中密度设备安装的经验。总公司委派我担任阳

山中密度纤维板厂筹建组的副组长，具体负责筹建厂的设备安装，设备调

试以及试生产的全面工作。 

阳山中密度厂是年产设计能力为 15 万 m
3
，实际生产能力可达 20 万

m
3
，整个设备的配置在当时是国内最先进的，总装机容量 13500kw,前工序

热磨机是全部引进西德公司的产品，热磨机主电机功率为 3500kw，主生产

线为上海人造板机械厂的设备。后工序砂光线是意大利的产品，热能中心

是采用日本技术的产品。由于设备的来源广，数量多，精度要求高。这对

安装工作带来了很大的困难。鉴于投入资金大，工期要求紧。为了保证工

期的顺利完成，我和安装人员及国内外专家一齐，克服重重困难，保质保

量如期完成了设备安装，并很快进入了设备调试阶段。由于安装调试工作

做得充分，设备很快进入了正常运行，并且如期完成了设备验收工作。企

业的如期正常运行将给企业所在地区带来很大的经济效益和社会效益。为

此当地政府和省领导给予了高度评价肯定。企业开工剪彩当日，时任广东
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省委付书记欧广源、清远市委书记陈用志以及阳山县主要领导都参加了这

次剪彩仪式，并作了重要讲话，对项目做了充分的肯定和赞扬。 

2006 年以来，由于工作需要；总公司将我调入集团公司生产技术部任

副经理，在这期间，为了解决炼糖生产原有筛选能力不足这个瓶颈问题，

把日处理量扩大到 2000T，我参加并主持设计了增加 30%筛选面积的技术

方案，扩建项目有：增加 2 台筛选设备，2 台缝包机，4 台装包称，2 条白

糖输送带等。设备投入运行后，日处理量达到 1900-2000T，使我公司炼糖

生产能力成为亚洲最大的炼糖厂之一。 

为了使我公司锅炉烟气的排放达到环保局要求，集团公司安排由生产

技术部负责建立一套脱硫装置，以及在线监测系统作为项目负责人，我参

加了方案的具体设计和工程的建设。现在项目正在顺利的进行，预计 2008

年 6 月底完工。 

2011 年总公司任命我为顺龙中密度纤维板有限公司总经理，负责公司

的全面工作。 

2016 年中开始，在顺德职业技术学院兼职。 担任兼职老师期间，本

人虚心向高校老师请教，努力提高自己的教学水平，并利用自己几十年的 

实际工作经验优势，将工作实践中的实例引人到教学当中，提高了学生学

习能力和兴趣，开拓学生的课程视野，很好的完成了教学任务。 

30 多年的工作实践，我深深体会到，只有通过不断学习，不断完善自

己，吸收新的知识，才能够适应社会需要。我要为实现自我能力更进一步

提升做出不懈的努力。 


